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第１回大分市教育ビジョン検討委員会 会議要旨 

 

                       日時：令和６年８月２７日（火）１４：００～１５:００ 

                       場所：大分市役所第２庁舎６階 教育委員室   

○出席委員１１名 

次  第 

（１） 開会 

（２） 教育委員会代表挨拶 

（３） 検討委員自己紹介 

（４） 会長及び副会長選出 

○大分市教育ビジョン検討委員会設置要綱第５条第１項の規定により、会長に伊藤委員、副会長に 

於保委員が選出される。 

（５） 議事 

   ① 検討委員会の役割とスケジュールについて 

   ②「大分市教育ビジョン」（案）について 

    ・大分市教育ビジョンについて（策定の趣旨等） 

・大分市教育ビジョンについて（基本理念等） 

・大分市教育ビジョンについて（施策展開の構成等）     

〈主な意見・質問等〉  

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

本計画の対象範囲に含まれない施策や事業で、教育委員会が関係するものに

ついては、関係部局と連携しながら推進するとのことだが、例えば、総合計画

における政策１「子ども・子育て支援」や政策３「スポーツの振興」について、

関係部局とのすみ分けや連携の仕方などについてどのように考えればよいか。 

 

政策１「子ども・子育て支援」については、子どもすこやか部が中心となり

計画の策定や施策の展開を行っており、教育分野で連携すべき事項があれば一

緒に取り組む。また、政策３「スポーツの振興」についても、市長部局が事務

を所管しているが、スポーツと教育とは密接に関係していることから、連携し

ながらよりよい形でまちづくりを進めていく。 

 

新たな評価指標のイメージはどのようなものか。 

 

内容は次回以降の検討委員会で議論いただくが、基本方針ごとに多面的な評

価となるよう複数の指標を設定していく。 

 

完成した計画を広く市民に対して周知していく方法について教えてほしい。 
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事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

大分市の市報やホームページでの公表、各地区公民館等での閲覧を考えてい

る。 

 

紙媒体での周知も考えているか。 

 

多くの部数が必要となることから冊子の配付は考えていない。機器があれば、

市報に掲載した２次元コードからホームページ上のデータを見ることができる

ほか、地区公民館等では冊子を閲覧できるようにしたいと考えている。 

 

世代によっては２次元コードの活用が難しく、紙媒体の方がよい場合もある。

アクセスを保障する必要があるので、それらの方法でよい。 

 

学校現場や関係者への周知についてはどうか。 

 

教職員については、紙媒体で配布するのか、一人１台端末等を活用してデー

タで共有するのか、今後検討して周知に最善を尽くしたい。 

 

特に学校教育に関する部分について、教職員への周知はもちろんだが、児童

生徒に対しても、大分市が掲げている目標や児童生徒に望む姿、そのための施

策について、メッセージとして伝える努力をした方がよい。そうしなければ、

子どもたちはいつまでも客体となり、してもらう側となってしまうのではない

か。これら施策の検討は、児童生徒がよりよい人になっていくためのものであ

り、まさにある意味では主人公である。校長先生方を通して、全校集会等の機

会を作っていただけないか。委員である校長会の皆様にもお願いしたい。                 

 

（６）その他 

○第２回大分市教育ビジョン検討委員会は、９月２０日（金）の１８：００から開催 

 

（７）閉会 

 


